

LETTRE PASTORALE
DE
MGR PAUL BRUCHESI

Archevêque de Montréal

SUR LE MARIAGE CHRETIEN

PAUL BRUCHESI, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIÈGE
APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL.

*Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses
et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédic-
tion en Notre-Seigneur Jésus-Christ.*

Nos très chers frères,

Au mariage se rattachent les intérêts de la nature, de Dieu, de l'individu et de la société.

Il est donc très important de connaître les enseignements de l'Église relatifs au mariage, la nature des droits qu'elle possède en cette matière, et les obligations qui découlent de ces droits, soit pour les fidèles, soit pour le pouvoir civil. Le sujet a d'autant plus d'actualité que, depuis quelques semaines, des décisions émanées de l'autorité ecclésiastique, dans certaines causes matrimoniales livrées inconsidérément à la publicité, ont donné lieu à des écrits renfermant de graves erreurs et des accusations injurieuses à l'égard